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Pro proa Diputado Francisco Pulgar va preso, 
firma electrónica acusado de violar a una menor de edad 

  

> “Nadie tic 
Vocación de Canina, > El parlamentario independiente fue formalizado por una presunta agresión sexual contra una 
Estamos por lucro”, dijo. adolescente en 2014. Para responder por tales imputaciones fue desaforado en octubre del año pasado. 

Polémica surgió ayer tras re- nteelJuzgadode Garan- blico- en octubre pasado al en- 
velarse unos chats entre el notario tn de Talca fue formali- tonces diputado: “Existen ante- 
Francisco Leiva y una colega, dan- zado ayer el desaforado cedentes suficientes para hacer 
de el primero le insiste en cómo | diputado independiente Fran- 
los perfudicaría el uso de la firma | cisco Pulgar, imputado por delito 
dlectrónica, consumado y reiterado de viola- 
“Estamos en esto por ellucro, | ción de una menor de 14 años 

'nopor otra cosa", lo escribió Leiva | en 2014, en la Región dl Maule. 
ala notaria Valeria Ronchera. El Ministerio Público solici- 

Según consignó Ciper,lascan- | tó la medida cautelar de prisión 
versaciones son del 2020, cuando | preventiva y el tribunal accedió 
estábamos en plena pandemia y | a ésta, de modo que Pulgar corre 
donde se buscaban herramientas | la misma suerte -en este aspec- 

lugar ala formación de causa en 
contra del parlamentario", expli- 
có el tribunal de alzada en aque- 
la oportunidad. 

El desafuero de Pulgar fue 
ratificado posteriormente por la 
Corte Suprema, lo que permitió 
queelotzora parlamentario fuera 
formalizado durante la jornada. 

  

  

  

modernas que permitieran agilizar | to- que el también desaforado me Audiencia reservada 
los trámites. legislador Mauricio Ojeda, pro- La audiencia se realizó de forma reservada, debido a la gravedad de los Tras iniciar la formalización, 

En concreto, los notarios en- | cesado en la arista lencería del — %Mlecedentes de carácter sexual- expuestos. la Fiscalía del Maule informó 
'cendieron sus alarmas cuando se | caso convenios, quien permane-  vezcuandotenía13añosysere- gobernador regional del Maule, — que el tribunal resolvió que la 
informó que la títular de la Déci- | cetras las rejas. pitió en al menos 10oportunida- Pulgar afirma que el caso tie- audiencia contra el desaforado 
ma Notaría de Santiago, Valeria La investigación del casoini- des, mientras ella cursaba Edu- ne motivaciones políticas y que — diputado sea reservada debido 
Ronchera, participaría de un pa- | cióan2021, cuando la víctima di- cación Media. no existen pruebas que lo íncri-— a los antecedentes -de carát 
nel denominado “Escritura Públi- | jo que el experito comenzó a fre- Desde que surgió la acusa- — minen. ter sexual- que serán expues- 
caelectrónica: ¿Qué nos falta?" En | cuentar su hogar en 2013, debido — ción en el marco de su candida- Sin embargo, la Corte de — tos, con el fin de resguardar a 
lainstancia, que sellevó acaboen | aun parentesco con su familia, y — tura anterior, cuando pasó a se- Apelaciones de Talca desaforó — la víctima. 

julio de 2020, se promocionaría el | que el abuso ocurrió por primera — gunda vuelta en la elección de — -por petición del Ministerio Pú- Cooperativa 
uso de nuevas tecnologías, camo 
la Firma Electrónica Avanzada i infinito leen Gobierno y megatoma: “Estamos preparados para 
Moira el desalojo, pero queremos evitar el uso de la fuerza” 
tramienta también permitiría aba- 
ratar costos para los usuarios, lo Mientras el gobierno avanza la posibilidad de que los ocupan- 
que llamó la atención del gremio | enlos preparativos para ejecutar 
denotaros, por un posible riesgo | la orden de desalojo decretada 
'ensurol y en sus ganancias. por la Corte de Apelaciones de 

En este escenario, y con Ron- | Valparaiso fijada para el jueves 
chera abierta a esta evolución, | 27 de febrero, persiste la incerti- 

tes adquieran el terreno median- 
te cooperativas, aunque los due- 
ños han señalado que aún no han 
recibido una propuesta concreta. 

Desde el municipio de San 

  

Francisco Leiva, titular de la Se- | dumbre sobre un posible acuer» Antonio han alertado sobre elim- 
gunda Notaría de Santiago, decidió | do con los dueños del terreno, el pacto del desalojo en el sistema 
intervenir y le escribió asu oxlega. | cual podría definirse en una reu- educativo, ya que hasta seis mil 

Fue el 11 de julio de 2020, días | nión programada para el próxi- alumnos podrían quedar sin cla- 
antes del evento donde la nota- | mo lunes. ses sis habilitan colegios como 
tía asistiria, que lo llegó el primer | El delegado presidencial re- albergues temporales para las 
mensaje ¿gional de Valparaíso, Yanino Ri- 3.500 familias afectadas. 

Leiva: “...) Creo que partici- | quelme, confirmó que la orden — ayrededorde 10 mil personas viven an ésta, latama más grande de Chile, — Porsu parte, dirigentes de la 
par del webinar [dal 15 de julio] es | judicial se cumplirá y que se tra- — que por orden judicial debe ser erradicada a contar del 27 de febrero. toma han reiterado que no deja- 
un error que pondrá más en alerta. | baja en la coordinación con or- rán el terreno de manera volun- 
alos superiores y los colegas. Los | ganismos especializados, como — preacuerdo con los dueños para — da una reunión clave entre el taria, Karina Ayala, una de las 
viejas se van a, no falta mucho. | la protección de la infancia. Sin — una salida consensuada y evitar gobierno (con el ministro Carlos. voceras, aseguró que los vecinos 
El proyecto va a contemplar exá- | embargo, destacó que el Ejecu- — el uso dela fuerza, aunque esta-— Montes a la cabeza), el munici-.— "van a defender sus hogares” y 
'menespeiodlaborales paralosma- | tivo busca intermediar en la si- mos preparados para el desalo- — pio, representantes de los veci- — se mantienen en pie de lucha an- 
yores de 70 y con eso van a cam- | tuación. jo”, afirmó. nos y los propietarios delterreno. — te el desalojo. 
biar las cosas Creo que aparecer "Esperamos que haya un Para al lunes está programa- En el encuentro se analizará Cooperativa 
'como outsider tras beneficios in- 

mos, pe ne e alinea Incendio forestal en Pitrufquén “corre subterráneamente” plazo. Tras muchas malas ondas. 
Esmejordistrutarlaviday aprove- | Almenos ocho incendios fo- — porlacapilaridad delos suelos, el — condicionesclimáticas “fueronun — nalyqueen elsector de Pitrufquén 
charlos frutos del trabejo. Que la. | restalesson combatidosenla Re-— incendio corre subterránsamen- — poco más compleja *,Joque obligó — estemos con alerta roja". 
pegasea un mediosino un fin. De | gión de La Araucanía, luego que — tey es por esoque se han apare-— adecretar"laalerta amarillaregio- Cooperativa 
nuevo sorry porjoder y exponerte | se provocaran rebrotes por las cido focos dentro de los últimos 
miparecar". altas temperaturas registradas — días en lugares distintos al ori- 

Leiva: “Creo que deberías | la tarde del martes. gen del fuego”, explicó. 
abstenerte de participar, sincera- | Eldelegado presidencialre- Elíntenso combate en Pitru- 
mente. Piénsalo". gional, Domingo Abdala, seña- — fquén dejó a dos bomberos ho- Ñ ce o | 
Ronchera lo agradecsó el chat, | ló tras una reunión Cogrid para — ridos. Y Hjecotivo Servico Atención ul Cliente — | 

sinembargo, Leiva insistióenque | evaluar la situación actual que — Porotrolado, el delegado Ab- , A 
nose expusiera. “una de las preocupaciones es — dala confirmó que al toque de 

Leiva: *(..) Estamos en esto | justamente en un área específi-— queda fue suspendido para toda 
por lucro, no por otra cosa. Sea- | cadela comuna de Pitrufquén'. — la región 
mos claros. Nadie tiene vocación | “Elincendio,deacuerdoalos  Porsuparto, el director de Se- 
denotario”. términos que ocupan los técni- — napred en La Araucania, Alejan- 

BioBioChile | cos,sa ha enterrado, esto es que — dro Piscoff, advirtió que ayerlas  

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

20/02/2025
    $149.006
  $1.045.600
  $1.045.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      14,25%

Sección:
Frecuencia:

NACIONAL
DIARIO

Pág: 21


